

# OPOSISI

## Peduli Korban Kebakaran, Politisi Muda Partai Demokrat Jamal Darmawan Ulurkan Bantuan

solmi - [JAMBI.OPOSISI.CO.ID](http://JAMBI.OPOSISI.CO.ID)

Apr 11, 2022 - 23:12



*Politisi muda Partai Demokrat Tanjungjabung Barat, Jambi, Jamal Darmawan menyerahkan bantuan buat korban musibah kebakaran/istimewa*

JAMBI – Musibah kebakaran yang menimpa belasan kepala keluarga warga RT 06, Lorong Mawar, Kelurahan Tungkal Harapan, Kota Kuala Tungkal, Kabupaten Tanjungjabung Barat, Provinsi Jambi, pada Jumat akhir pekan lalu, mendapat perhatian dari politisi muda Partai Demokrat Jamal Darmawan.

Politisi muda yang dipercaya sebagai salah seorang wakil rakyat di DPRD Kabupaten Tanjungjabung Barat itu, memberikan empatinya. Sosok politisi muda Partai Demokrat yang dikenal merakyat itu, Minggu (10/8), mengulurkan bantuan darurat berupa beragam kebutuhan pokok kepada para korban musibah.

Seperti diketahui, Jumat pekan lalu, musibah kebakaran telah menyebabkan empat unit rumah, bedeng empat pintu hangus dan delapan rumah warga rusak. Bantuan bersifat darurat yang diberikan Jamal Darmawan, antara lain berupa beras dan mie instant.

“Uluran bantuan itu merupakan bentuk empati kita kepada para warga yang ditimpa musibah saat bulan Ramadan ini. Semoga sedikit uluran ini bisa bermafaat untuk meringankan penderita saudara-saudara kita yang ditimpa cobaan,” kata Jamal merespon [indonesiasatu.co.id](http://indonesiasatu.co.id), Senin (11/4).



Jamal mengingatkan, kepada warga Kuala Tungkal yang kebanyakan rumahnya berkonstruksi kayu selama puasa dan menyongsong datangnya kemarau ini, meningkatkan kewaspadaan terhadap ancaman bahaya kebakaran.

Uluran bantuan Jamal Darmawan yang merupakan putra asli daerah Kuala Tungkal itu disambut gembira oleh para korban kebakaran.

“Kami berterima kasih atas kepedulian dan support semangat yang diberikan beliau. Semoga beliau juga selalu sehat dan tetap konsisten memedulikan nasib masyarakat kecil di Tanjungjabung Barat,” ungkap seorang korban musibah kebakaran. (st.permato)